

# わかば

2024.8.1

わかば保育園

西松園3-19-6

019-661-3103

fax 019-662-5121

緊急時携帯電話

①080-4423-3056

## 夏真っ盛り 心も身体も開放して

今年は、長い梅雨と共に、暑さも厳しい夏ですが、子どもたちは、晴れ間を見ながら水・プール遊びを満喫しています。水の冷たさを感じながら心も身体も開放し、水に顔を付けたり、ワニ泳ぎ・浮かんだり潜ったりして楽しんでいます。

年長児は、まほら岩手でキャンプし、イワナつかみ、トンボ取り・飯ごう炊飯・キャンプファイヤー等楽しみました。「カレー最高!」「天国みたいだ!」と叫び、やまも観れました。



★大自然をたいよう13人で満喫!!



★つばさ組は、カッパから手紙をもらい、「一人ずつおいで!」と言われ勇気を出していくと石笛があり早速「フー!フー!」とお礼の返事です。



宇宙学童クラブわかば保育園・  
保護者会主催ビアガーデン 7/6

お疲れ様でした!

是非、ビアガーデンを復活させたい!とお父さんたちが実行委員会を立ち上げ企画・発注・販売等役割分担し5年ぶりに再開しました。準備の段階から保護者さん同士や職員とも交流を持ち、特技も発揮され、おいしい楽しい時間を過ごすことができました。おうちに帰ってからお子さんとお風呂に入った話も聞き、みんな頑張ってるな!と嬉しく思いました。これからも、子育てと一緒に楽しんでいきましょうね!

1月入所待望の赤ちゃんです!



### 9月の予定

27日(金)	姫神登山(ルート検討中)
21日(火)	誕生会
13日(木)	避難訓練(不審者対応)
4日(水)	盛岡短大2年佐藤かれんさん(卒園児)
20日(火)	プール納め
※保育実習I・II(8・19~9・12)	
21日(水)	弁当の日
7日(水)	誕生会
8日(木)	避難訓練(風水害)
9日(金)	縁日ごっこ(学童さんと)

### 8月の予定

6日(火) 平和のつどい  
日常の保育の中で平和教育を行っていますが、原爆の日にはみんなでお話を聞き、歌を歌います。

## 生まれててくれてありがとう!

7/13(土)「家庭で明るく伝えたい性のこと」の講演会がありました。

講師は、助産師・思春期保健相談士の直井亜紀先生で、自分が思春期の頃、誰も性について教えてくれず嫌な思いをした。今は、望まれない妊娠・出産・性犯罪をなくすため、中学校などに性教育の出前授業を行っているそうです。

「幼少期から自分の体は、自分のもの!」「家族といえども触っていい?抱っこしていい?と同意が必要です。」子どもたちが生まれてきた時の話をし、みんなで喜んだんだよ!生まれててくれてありがとうございますを伝えることが大事であることを学びました。

日本は、性教育について遅れており、男だから女だからの固定観念にとらわれずジェンダー平等のもと、学校教育でも人権を大切にした正しい知識を伝えたいものです。

★はいくんの健診  
7月24日(水) 松園動物病院の山手医院長が、ウサギのはいくんの健康診断に来てくれました。はいくんは、8歳ですが、人間でいうと90歳位で、歯のかみ合わせもよく、爪が伸びていたので切つてもらいました。4年前に大病で手術をしたはいくんで、「元気です」と言われほつとひと安心です。年長児が聴診器で自分の心音とはいくんの心音の違いを聞きとりました。

はいくんは、お話をできないので、今、何をしてほしいのか考えてお世話をすることが大事ですよ!と教えてもらいました。

(お友だちにも、同じだね。)



★そらさんの水遊び! 気持ちいい

★8月1日より、菅原佳苗調理員(すがわらかなえ)が入りました。



7月後半より盛岡市内でコロナ感染症が増加し、保育園関係者からもでています。5類にはなっていませんが保育園は、集団保育を行っています。引き続き手洗い・消毒を行いますので、感染予防のため小学生等、お迎えの保護者の方以外は、玄関でお待ちください。

### 保育園前道路の車の走行について

7月31日保育園前の丁字路で近くの方が車で衝突しそうになつて危なかつたとの苦情をいただきました。車での送迎の方は、安全確認して徐行していただくようお願ひします。また、歩きの方は、お子さんとしつかり手をつないで歩きましょう。

コロナ感染症市内増加傾向!